

お〜い	平成23年	120
	月刊	11月号
発行	お〜い編集委員会	
	品川区西大井 4-1-8	
	大井第三地域センター内 ☎ 3773-2000	

親子で学校をきれいに！！

8月28日(日)に、富士見台中学校PTAと生徒ボランティア、教職員によるセメント塀のペンキ塗りを行いました。この催し物は、PTA役員とおやじの会の合同企画で『親子で学校をきれいにしよう！！』との思いで実現したものです。実施にあたっては教育委員会庶務課のご協力もいただき、生徒にとっても貴重な体験の場となりました。

夏休み最後の日曜日、サンサンと輝く太陽のもと30名(うち生徒は18名)が汗を流しながら取り組みました。今回は予算の関係もあり、正門付近のみの塗り替えとしました。仕上がりは素人ながら上々の出来栄です。本校の近くをお通りになる際には、是非ご覧ください。



ここの2枚の写真は、慣れない作業を試行錯誤している様子です。親子で一緒に汗を流し、「どうやったらうまく塗れるのか」「ダメだな、もっとこうやって塗るんだよ！」等の会話を弾ませながら親子の交流ができる大変貴重な場となりました。この作業は、今後も継続予定です。全面塗り替えまでしばらくかかりますがどうぞご期待ください。本校では地域の方々との触れ合いを通して「自分たちも地域の一員として貢献できる」と生徒が実感できる体験活動を重ねていきたいと考えております。9月25日の総合防災訓練にも、ミニポンプ隊として8名の生徒が参加させていただきます。これからも、地域の皆様にお世話になる場面が多いと思いますが、^{ふっちゅうせい}富中生のよき応援団として温かく見守っていただきますようお願いいたします。



(富士見台中学校副校長 金児 記)

今年も開催します!! 『第3回ウェルカムセンター原まつり』

日時：11月13日(日)午前9時30分～午後3時(第1多目的室・グラウンドは午前10時から)
内容：利用団体の演技発表会やフリーマーケット、模擬店や産直野菜販売など

出石・西大井二丁目合同避難訓練

9月4日(日)午前10時30分より出石町会と西大井二丁目町会の第1回合同避難訓練と避難所視察を、品川区、ウェルカムセンター原・交流施設、社会福祉法人こうほうえんご協力のもと実施致しました。

当日朝5時53分頃、埼玉県南部を震源とする震度3の地震が発生、今日の訓練に参加してくださいとの号砲かもしれません。はるか予想よりも多い225名の会員の方が集まり、整然と避難所を案内の方の説明を聞きながら熱心に廻り、外では井戸のある場所の確認と水を汲み上げる訓練、簡易トイレの設置場所等、熱心に見学し、最後に物資配給訓練をして終了しました。参加者の中には、この場所を知らなかったとおっしゃる方もいらっしゃいました。



私たちは自然災害と隣り合わせで生活しているのはと、最近特に思うようになり、このような訓練は度々行い防災意識を高めると共に、近隣のコミュニケーションを計ることが肝要かと思えました。

(西大井二丁目町会会長 小梶 記)

大井第三地区委員会映画会が行われました！！

9月3日(土)ウェルカムセンター原・交流施設スポーツ室にて、大井第三地区委員会主催の映画会が開催されました。

当日はあいにくの曇り空で台風も近づいてきたため、スポーツ室での開催となり、今年は「トイストーリー3」の上映を行いました。大人、子ども合わせて約430名の参加があり、週末の夜に大きな賑わいを見せました。上映前から「待ちきれない！」といった子ども達の様子を側で感じながら、いよいよ映画がスタート、お茶を片手に友達、家族と一緒に週末の楽しい夜を過ごしていました。映画が終わり興奮冷めやらぬ様子で、普段とは違うこの夜の雰囲気「楽しかったね！」と話している子ども達の顔が印象的で、早くも来年が待ち遠しくなる一日となりました。



(大井第三地区委員会環境部会 記)